



Newsletter 7-2014



Im Rahmen unseres bewährten Diskussionsforums KH stellte dieses Mal Herr Sodermanns mit seinen Mitarbeitern sein Unternehmen vor

F. Sodermanns Automobile GmbH

Auf dem Taubenkamp 12
41849 Wassenberg

Telefon: +49 2432 - 93 38 90
Telefax: +49 2432 - 93 38 91 9

Homepage: www.autohaus-sodermanns.de

Bereits in der Vergangenheit haben wir als IHR einige Umbauten bei „Sodermanns“ durchführen lassen und die dortige Beratung und Qualität haben uns so überzeugt, dass wir Herrn Sodermanns zu unserer Runde eingeladen haben.

Individuelle Umbauten für individuelle Menschen – das ist das Motto, mit dem das Haus Sodermanns seit Jahren Unfallopfern und Schwerstkranken zu einem Stückchen Normalität verhilft – der Mobilität mit einem Auto, entweder als Transportfahrzeug oder als unabhängiger Fahrer. Schnell wurde den Teilnehmern des Diskussionsforums klar, dass selbst Schwerstbehinderte häufig noch selbständig Auto fahren können. Aufgrund ihrer praktischen Erfahrung und der innovativen Kreativität des Chefs findet sich für jede Behinderung meistens eine Lösung. Und zur Not wird eine technische Hilfe erdacht, die das Problem löst und immer auch TÜV-abgenommen ist. So verbindet sich hier in beeindruckender Weise technisches Know-how mit dem unbedingten Willen, Unfallopfern zu helfen.

Mit den Teilnehmern entwickelte sich dann schnell eine Diskussion zum Thema Chancen und Grenzen der Umbaumöglichkeiten. Hier wurde deutlich, dass es Alternativen zu hochpreisigen Fahrzeugen gibt und auch kleine Wagen durchaus für einen Umbau geeignet sind.

Anschließend hatten unsere Gäste die Gelegenheit, bei uns 3 Fahrzeuge mit unterschiedlichen Umbauten zu besichtigen. Diese wurden von Herrn Sodermanns und seinem Team vorgeführt und von den Teilnehmern nicht nur in Augenschein, genommen sondern auch „ausprobiert“. Bei der Vielzahl der technischen Möglichkeiten imponierte z.B. das von Herrn Sodermanns ersonnene Kamerasystem, das Menschen mit eingeschränkter Kopfbeweglichkeit eine völlig freie Sicht auf das Verkehrsgeschehen ermöglicht, ohne dass sie den Kopf drehen müssen.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen setzten wir die interne Diskussion fort und haben uns sowohl zum Thema Inklusion als auch zur Neuropsychologie ausgetauscht.

Beides sind Themen die, so der Wunsch der Teilnehmer, bei dem nächsten Termin ausführlicher beleuchtet werden sollen.

Für Ihren Terminkalender - **Save the date**

- 24. – 27. 09. 2014 Reha Care
- 24. 10.2014 IHR Diskussionsforum Unfall auf der Reha Care
- 20.11.2014 IHR Diskussionsforum KH, Köln

Bis zum nächsten Newsletter – genießen Sie weiter die Fußball-WM und den Sommer!

IHR Rehabilitationsdienst



Jutta Eich



Gabriele Opitz